

Hoja de producto

# Kits de mantenimiento Munters

Para deshumidificadores de la serie ML\*



## Beneficios

- Todas las piezas necesarias para mantener su equipo funcionando de forma óptima a lo largo del tiempo
- Probados y validados por Munters para garantizar un rendimiento óptimo
- Piezas originales de alta calidad
- Mayor productividad con menor tiempo en reparaciones
- Menor riesgo de tiempo de paro al disponer de piezas de repuesto críticas a mano
- Incluidos en el plan de mantenimiento preventivo de Munters
- Los componentes premontados ahorran tiempo durante la sustitución in situ

Gracias a nuestros más de 60 años de experiencia en control climático, Munters ha diseñado cuidadosamente kits de mantenimiento que garantizarán que su deshumidificador desecante ML siga funcionando al máximo rendimiento, evitando costosos tiempos de inactividad por averías.

Además de las inspecciones anuales y el mantenimiento preventivo, la sustitución de piezas recomendada se realiza con los kits de mantenimiento de Munters de acuerdo con el plan de mantenimiento. Basándonos en nuestros años de experiencia en el campo del control climático y en nuestro conocimiento sobre los entornos en los que operan nuestros clientes, ponemos a su disposición varios kits de mantenimiento, cada uno diseñado para satisfacer sus necesidades específicas a lo largo de la vida útil de nuestros equipos.

Cada kit se entrega en un solo paquete y contiene todas las piezas originales Munters necesarias para realizar el mantenimiento de su unidad.

## Todo lo que necesita en un solo kit

Munters ha diseñado y preparado una amplia variedad de kits de mantenimiento para su unidad ML. Llevar a cabo el mantenimiento preventivo con un kit de mantenimiento garantiza que todas las piezas relevantes se cambien simultáneamente utilizando piezas originales de Munters de alta calidad. De esta forma, su unidad ML funcionará con el máximo rendimiento y evitará pérdidas de capacidad e incluso averías. Estos son algunos de los kits de mantenimiento de Munters entre los que puede elegir:

- Kit de seguridad
- Kit de piezas móviles/giratorias
- Kit de piezas eléctricas
- Kit de piezas del rotor

\* Los kits de mantenimiento de Munters se pueden utilizar con: ML180, ML270, MLT350, ML420, ML690, ML1100, ML1350, MLT800, y MLT1400.

# Mantenimiento sencillo

Los kits de repuestos de Munters forman parte del plan de mantenimiento preventivo de nuestros contratos de servicio, pero también se pueden pedir por separado y utilizarse como piezas de repuesto críticas. Al tener estas piezas de repuesto críticas a mano, puede minimizar riesgos y evitar tiempos de parada inesperados.



## Kit de seguridad

Obtendrá componentes clave que garantizarán un funcionamiento seguro de su equipo ML. Desde termostatos hasta tensores de correa y soportes, la sustitución de piezas originales asegura el equipo frente a fallos. Los sensores incluidos detectan posibles fallos del sistema que pueden afectar a las funciones de seguridad y dañar otros componentes fundamentales.



## Kit de piezas giratorias

Cada pieza móvil de su unidad ML acumula desgaste y deterioro, por lo que es importante sustituirlas. El ventilador de refrigeración, el motor de accionamiento y el conector de aire húmedo son solo algunas de las piezas de repuesto originales cuidadosamente seleccionadas del kit de piezas giratorias que garantizan que su unidad funcione al máximo rendimiento y no se averíe. ¿Sabía que los ventiladores incluidos están premontados para ahorrar tiempo durante las visitas de mantenimiento in situ?



## Kit de piezas eléctricas

Los componentes eléctricos clave, como los disyuntores, los contactos auxiliares y las bobinas de disparo, se desgastan con el tiempo por la exposición a altas corrientes eléctricas. Estos componentes críticos deben sustituirse por las piezas de repuesto originales del kit eléctrico para garantizar un funcionamiento seguro.



## Kit de piezas del rotor

En el plan de mantenimiento preventivo de Munters, se mide la eficiencia del rotor para garantizar un nivel alto de capacidad. Cuando es necesario cambiarlo, el kit de piezas del rotor incluye el cassette del rotor y conexiones flexibles para permitir una sustitución sin riesgos.

\* Los kits de mantenimiento de Munters se pueden utilizar con: ML180, ML270, MLT350, ML420, ML690, ML1100, ML1350, MLT800, y MLT1400.

Los repuestos incluidos en cada kit de mantenimiento dependen del modelo de máquina.

Encuentre su oficina de Munters más cercana en [www.munters.com](http://www.munters.com)